

Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung
Freitag, 20. Mai 2011

Sparkasse lädt Bürgermeister ins Traumschloss ein

Für heute hat die Sparkasse Meißen Bürgermeister der Region und den Landrat zum Tag der Kommunen ins Traumschloss Schönfeld eingeladen. Bis 14 Uhr bespricht die Sparkasse mit den Kommunalpolitikern regionale und finanztechnische Angelegenheiten und ermöglicht damit einen Austausch der Bürgermeister untereinander. (SZ)

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=2768643>
